

Caen, mardi 5 mars 2024



8^e édition du festival [En]quête de sciences : un événement réalisé par les étudiants pour tous les esprits curieux

Du 11 au 23 mars, le festival de vulgarisation scientifique [En]quête de sciences est de retour. Organisé par les étudiants et étudiantes de l'université de Caen Normandie, l'objectif est de (re)découvrir l'implication des sciences dans la culture et dans notre quotidien, tout en leur donnant l'occasion de mettre en œuvre leurs savoirs. Cette année, l'événement met l'accent sur l'implication des étudiants de diverses formations, qui sont à l'origine de tous les aspects du festival, de la communication aux animations.

UN FESTIVAL ÉLABORÉ PAR ET POUR LES ÉTUDIANTS

Cette année, ce sont les étudiants qui prennent les rênes du festival [En]quête de sciences pour proposer un festival inédit et original mêlant médiation scientifique et pratique ludique. En matière de communication, les étudiants du BUT Info-com ont conçu et réalisé toute la campagne de communication, de l'affiche aux réseaux sociaux, jusqu'à ce communiqué de presse. Quant aux animations, ce sont les étudiants de l'ESIX, de l'UFR STAPS et les associations Phenyx ECN, Ergo Caen, Corpo Sciences, qui ont imaginé des ateliers ludiques et interactifs pour tous les publics.

SCIENCES, CULTURE ET JEU : UN MÉLANGE EXPLOSIF

Pendant deux semaines, des animations auront lieu sur différents sites de l'université – campus 1, 2 et 3, ainsi que les sites d'Alençon et de Cherbourg. Au programme : des animations qui explorent le thème des sciences, de la culture et du jeu : des ateliers low-tech pour explorer les technologies durables et créatives, des expositions, des quiz, des tournois d'eSport et d'échecs pour combiner passion du jeu et réflexion stratégique, une murder party géante à la bibliothèque ou encore le fameux Pi Day, qui comme chaque année propose de se défier au travers d'un quizz mathématique... tout en mangeant une part de tarte, il y en aura pour tous les goûts !

LA NOUVEAUTÉ DU PROGRAMME : SE PRENDRE POUR UN ASTRONAUTE

Une nouvelle performance fait son arrivée dans la programmation. Le spectacle « Exo Territoires » se tiendra au campus 2, à 18h30 et 20h30, le mercredi 13 mars. Pour la première fois sera réalisée au sein de l'université une prestation permettant d'être à la fois acteur et spectateur de l'exploration d'une exoplanète, le tout dans une vraie combinaison d'astronaute !

[En savoir plus sur la programmation !](#)